

Vorlage Nr. 101.18.304

28. September 2016
1 von 1

Veröffentlichung von Bebauungsplänen im Aufstellungsverfahren

Antrag

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadt veröffentlicht im Rahmen der Aufstellung von Bebauungsplänen alle Beschlüsse und die dazugehörigen Plandokumente auf ihrer Internetseite.

Begründung:

Beschlossene Bebauungspläne stellt die Stadt mittlerweile ins Internet. Zur Beteiligung der Öffentlichkeit bei der Aufstellung von Bebauungsplänen wird jedoch nicht so verfahren. Hier erscheint nur eine amtliche Bekanntmachung in der Tageszeitung sowie der Hinweis, dass der Entwurf des Bebauungsplans auf dem Amt einsehbar ist. Dies ist nicht bürgerfreundlich! Beim Zweckverband Raum Kassel ZRK ist es üblich, dass bei Änderung von Flächennutzungsplänen im Rahmen der Bürgerbeteiligung diese im Auslegungsverfahren mit Karten und Texten im Internet veröffentlicht werden. Auch das Regierungspräsidium Kassel geht heute diesen Weg: Die Offenlegung des Teilregionalplans Energie Nordhessen mit allen Informationen erfolgt auch im Internet. Dieser Vorgehensweise sollte sich die Stadt Kassel anschließen.

Berichtersteller/-in: Stadtverordneter Dr. Bernd Hoppe

gez. Dr. Bernd Hoppe
Fraktionsvorsitzender